


**JOEL SAUCEDO**
**ANÁLISIS** / JUEVES 19 DE OCTUBRE DE 2023

## SIN PROTOCOLO | Crece irritación social

Andrés Manuel López Obrador, el rey de la protesta por más de 20 años en México, hoy se quejó por la inconformidad de los trabajadores del Poder Judicial.

“Es lamentable que estas cosas se estén expresando, manifestando, **que se den estas protestas**, porque es injusto, es defender privilegios, **es pecado social**”, declaró.

López Obrador **se ha opuesto en todo momento a la división de poderes**. O es él o es él. **No acepta que nadie tenga influencia o domine por encima de él.**

De plano **olvidó que la Constitución establece que al Estado lo forman los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.**

**A rajatabla, ordenó a la mayoría de Morena y aliados desaparecer 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial.**

Al mandatario **poco o nada le importan las protestas, los reclamos y la ira que ha desatado en su contra por el abuso en contra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).**

¿Qué sigue? Por lo pronto el enojo de los integrantes y trabajadores del Poder Judicial, los llevó a declarar un **paro nacional hasta el 24 de octubre.**

Adicionalmente, distintas organizaciones han empezado a convocar a una **magna movilización en defensa del máximo tribunal del país, el próximo domingo 22 de octubre.**

La marcha nacional de defensa incluirá además de la SCJN, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF).



En el caso de la Ciudad de México, el punto de partida será el Monumento a la Revolución al Zócalo capitalino.

Datos extraoficiales señalan que **las anteriores concentraciones han oscilado en el millón de personas**, sólo en la Ciudad de México, y hasta dos millones en todo el país.

Por lo visto, **el Presidente tiene la habilidad de sumar en conjunto a sus adversarios en su contra.**

**Estos días han sido prolíficos en manifestaciones en contra del titular del Poder Ejecutivo. Hasta una efigie del tabasqueño fue prendida en llamas.**

**La Barra Mexicana de Abogados, también alzó la voz contra la desaparición de los fideicomisos, acción ordenada desde Palacio Nacional.**

**Repudiaron que los legisladores también pretendan reducir el presupuesto del Poder Judicial, limitando de manera drástica la operatividad del sistema de justicia.**

Es clara la intención del Ejecutivo de **doblegar al máximo a los garantes de hacer cumplir la ley.**

Primero fue "abrazos, no balazos" para beneplácito de la delincuencia; **hoy el mandatario cercena a los impartidores de justicia.**

Lo contradictorio es que **ningún ministro de la SCJN tiene y detenta mucho más privilegios que el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas.**

Y eso sí es lo que **ha desatado la irritación social. De nuevo prendió la mecha.**

**PROSPECCIÓN...** El Presidente López Obrador **formalizó su intención de desaparecer la Agencia de Noticias del Estado Mexicano (Notimex)**, al enviar a la Cámara de Diputados la iniciativa de extinción del organismo, así como abrogar la Ley que Crea la Agencia Notimex. El proyecto señala que el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (INDEP), será el encargado de la liquidación conforme a la Ley Federal de las Entidades Paraestatales.

X: @JoelSaucedo